
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 
1.Möblierung der naturwissenschaftlichen Kabinette und des Werkenraumes: 
 

a. Wann erfolgte die Ausschreibung zur Möblierung der naturwissenschaftlichen Kabinette 
und des Werkenraumes? 

b. Wann wird die Möblierung erfolgen? 
c. Ist sichergestellt, dass diese Räume zum Schuljahresbeginn am 15.August 2019 voll 

möbliert zur Verfügung stehen? Wenn nein, warum nicht? 
 
 
2. Ausstattung der naturwissenschaftlichen Kabinette: 
 
Vorbemerkung: 
 
Die Grundausstattung mit Lern-und Arbeitsmitteln für die Fachschaften Biologie, Physik und 
Chemie in den naturwissenschaftlichen Kabinetten war für die Zeit vorgesehen, wenn die Schule 
in das sanierte Gebäude umzieht. 
 

a. Wann erfolgte die Ausschreibung zur Ausstattung der naturwissenschaftlichen Kabinette? 
b. Wann ist mit der Ausstattung der Fachkabinette zu rechnen? 
c. Erfolgt die vollständige Ausstattung der Fachkabinette vor dem Schulbeginn am  

15. August 2019? 
d. Welche Summe war ursprünglich für die Ausstattung der naturwissenschaftlichen 

Kabinette vorgesehen und welche Summe wird dafür aktuell aufgewendet? 
e. Welche Ausstattung ist für die Fachkabinette Biologie, Physik und Chemie vorgesehen? 
f. Welche grundlegenden Arbeitsmittel sind für die Fachkabinette Biologie, Physik und 

Chemie vorgesehen? 
 
3. Digitale Ausstattung: 
 
    a. Wie viele digitale Tafeln sind für die 2.IGS vorgesehen? 
    b. Wann erfolgte die Bestellung der digitalen Tafeln? 
    c. Werden alle Unterrichtsräume mit digitalen Tafeln ausgestattet? Wenn nein,  
        welche anderen Tafeln werden für die 2. IGS angeschafft  und wann erfolgte die  
        Bestellung? 

d. Hat das Schulgebäude einen Breitbandanschluss? Wenn nein, welche Internetleitung liegt  
        am neuen Gebäude der 2.IGS an? 

e. Welche IT-Ausstattung ist für die Schule vorgesehen? 
 

4. Ausstattung der weiteren Fachkabinette: 
 

a. Welche grundlegende Ausstattung und Möblierung ist für die weiteren Fachkabinette der 
2.IGS vorgesehen? 

b. Welche Vorschläge haben die Fachschaften der 2. IGS dazu gemacht? 
c. Welche dieser Vorschläge werden umgesetzt? Wenn Vorschläge nicht umgesetzt werden: 

Warum erfolgt keine Umsetzung? 
d. Wann erfolgt die grundlegende Ausstattung der Unterrichtsräume? 

 
 
 

 



 
 
gez. Hendrik Lange 
Stadtrat 
 


